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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 22.09.2011 
 
Kurztitel  
 
Multifunktionsgebäude Kita "Zackmünder Knirpse" 

 

 
 
In der Kita „Zackmünder Knirpse“ besteht eine Situation, in der sportliche Betätigung 
kaum möglich ist. Für Sport steht zurzeit nur die Sporthalle der Berufsschule in 
Westerhüsen in sehr begrenztem Umfang zur Verfügung. Allerdings, ebenso wie 
eine mögliche Nutzung des Multifunktionsraumes der Kita „Am Salbker See“, ist dies 
mit einem erhöhten zeitlichen Aufwand für die Kinder verbunden. 
Um den Kindern mehr Möglichkeiten zur Bewegung zu bieten, neben dem Kita-Sport 
auch eine nachmittägliche Bewegungswerkstatt, sowie Raum für 
Elternversammlungen und Gemeinwesensarbeit zu schaffen, hat sich der Träger 
entschlossen ein Multifunktionsgebäude aus eigenen Mitteln zu errichten. Laut KGM 
würde dem nichts entgegenstehen. Allerdings wird das Projekt durch das Jugendamt 
abgelehnt. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Warum wird dieses Vorhaben vom Jugendamt abgelehnt? 
 

2. Welche Bedeutung sieht das Jugendamt in der Bewegungsförderung von 
Kindern? 

 
3. Geht das Jugendamt mit der Aussage überein, dass auch Kitas neben der 

Aufgabe der Kinderförderung auch eine Gemeinwesensfunktion haben? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Torsten Hans 
(Stadtrat) 
 
 
 
 




